

第10回 令和6年 3/9(土)開催

金沢区スポーツ協会 スポーツフェスティバル

In 長浜公園・金沢スポーツセンター

参加無料!!

令和6年3月9日(土)に長浜公園・金沢スポーツセンターを会場にスポーツフェスティバルを開催しました。好天に恵まれ、大勢のご参加をいただき、いろいろなスポーツに触れて楽しい一日を過ごしていただきました。



フェスティバルの看板です



野球
目指せ大谷!



卓球
張本兄妹を目指して



バドミントン
短時間でも皆さん上達できました



ボーリング
スカットとさやかストライク!!



剣道
礼節・我慢・忍耐力・正しい姿勢が身につく



さわやかスポーツ輪投げ
それっ!はいれ!



さわやかスポーツボッチャ
ターゲットにむけて!エイッ!



ターゲットバード・ゴルフ
カゴにむけてショット!



ゲートボール
小学生も多数参加で楽しく体験



ソフトボール
Tバッティング、ベースランニングを楽しみました



サッカー
目指せJリーガー

次回は、R7.3月8日(土)開催予定!!

参加無料

金沢区スポーツ協会広報紙

令和6年7月発行

No.12

金沢区スポ協だより

金沢区スポーツ協会では、区内の町内会自治会からいただきます事業協力費、賛助会員からの賛助金をもとに区民のスポーツの普及・振興・健康増進に努めています。

◇金沢区長ご挨拶◇ 区長 齋藤 真美奈



金沢区スポーツ協会の皆様には、様々な種目の競技スポーツ大会、区民大会の開催など、区内のスポーツの普及・発展のために日々ご尽力いただき、厚く御礼申し上げます。スポーツは心身の健康増進に役立つことはもちろん、地域の交流や誰もがいきいきと生涯活躍できるまちづくりにもつながっていくと考えております。私自身も、健康維持のためにウォーキングや軽いジョギングなど体を動かすことを続けています。日常生活を送る中でメリハリがつき、楽しみながら取り組んでいます。金沢区には自然豊かな公園が数多くあり、区民の皆様がスポーツに親しむ姿をしばしば拝見します。今年はパリオリンピック・パラリンピックが開催され、区民の皆様がスポーツへの関心は一段と高まっていることと思いますので、これを契機として、皆様とともに金沢区をスポーツの力でさらに盛り上げていきたいと思っております。末筆ながら、金沢区スポーツ協会の益々のご発展と、会員の皆様のご健勝・ご活躍をお祈りいたします。

◇金沢区スポーツ協会◇ 会長 佐野 昇司



今年はパリオリンピック・パラリンピックが開催されます。スポーツへの関心が高まり、大いに盛り上がることと思います。どんなドラマが繰り広げられるのでしょうか。日本選手の活躍に期待したいと思います。金沢区スポーツ協会は小学生からシニアの方々まで多くの方々にスポーツに親しむ機会を提供し、区民の皆様が健康増進、地域の交流促進、そして明るい笑顔あふれる豊かな人生づくりの一助となることを願って活動しております。この活動は区民の皆様からいただいております事業協力費と区役所からの補助金、事業所や区民の皆様からの賛助金で運営しております。どうぞ引き続きご理解とご支援の程、よろしくお願い申し上げます。今年度も多くの区民の皆様がスポーツに親しみ、楽しんでいただけるよう活動してまいります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

【令和6年度評議員会開催】

5月20日(月)に金沢区役所において、金沢区スポーツ協会評議員会が開催され令和5年度事業報告・決算報告、令和6年度事業計画・予算案等について審議されいずれも原案どおり承認されました。今年度の区スポ協の活動はこれに従って進めてまいります。

